



COLOMBIA >

# Gustavo Petro tildó a Polo Polo de “descachalandrado” y él no bajó la guardia: “Feliz navidad, guerrillero”

El congresista de oposición criticó las recientes decisiones del Gobierno en temas como educación, vivienda, salud y economía, destacando la falta de resultados tangibles que afectan a millones de colombianos



Por **Licsa Gómez**

25 Dic, 2024 05:50 p.m. CO



Guardar



Polo Polo criticó la reducción del 40% del presupuesto para la educación superior - crédito Infobae

En una reciente publicación en X, el congresista Miguel Abraham Polo Polo

PUBLICIDAD

AD

respondió a las declaraciones del presidente Gustavo Petro, que en un evento público lo tildó de “descachalandrado”. Esta expresión despectiva, según el Diccionario de la Real Academia Española, se refiere a alguien desaliñado, descuidado o zarrapastroso.

Te puede interesar:

**Salario mínimo 2025: la preocupación que quedó en los trabajadores sobre las empresas ante el aumento que hizo Petro**



En su respuesta, **Polo Polo no solo refutó este adjetivo, también presentó un análisis crítico de las decisiones tomadas por el Gobierno Petro**, evidenciando los desafíos y problemas que ha enfrentado el país bajo su administración.



Ahora puede seguirnos en **Facebook** y en nuestro **WhatsApp Channel**.

Te puede interesar:

**Petro se pronunció sobre polémica en la SIC: defendió al tío de Verónica Alcocer y arremetió**



PUBLICIDAD



**Lo Último** | Colombia

Ryan Castro y Blesdd sorprendieron a vecinos del Barrio Antioquia en Medellín, con un concierto gratuito para Navidad



Durante un evento, Petro afirmó: “Encontré la historia contada por la juventud actual, les dije que formaran el grupo de las polas, **ya que hay un polo por ahí medio descachalandrado, pues mejor hacer el grupo de las polas, que vuelva a contar la historia del Policarpa**”. Esta declaración provocó una inmediata respuesta de Polo Polo, quien publicó un video para criticar las decisiones del Gobierno en 2024, señalando las repercusiones negativas en sectores clave del país.



El congresista reprochó la eliminación del programa ‘Mi Casa Ya’, destinado a subsidiar a familias de bajos recursos para acceder a viviendas - crédito @MiguelPoloP/X

El representante a la Cámara abordó varios aspectos controvertidos de la gestión de Petro, exponiendo cómo estas decisiones han afectado al país. Entre los temas que abordó están:

Salario mínimo 2025: la preocupación que quedó en los trabajadores sobre las empresas ante el aumento que hizo Petro

Famosa repostería está en problemas legales por recaudar cerca de \$800 millones: hasta la Fiscalía la tiene en la mira

Colombia es el tercer país de América Latina con más episodios de video pódcast en Spotify en 2024: estos fueron los más populares

Bebé de 18 meses resultó intoxicada tras ingerir pólvora en Barrancabermeja

PUBLICIDAD

An advertisement for UNITED24 MEDIA. It features a black and white photograph of a deer in a field. The text "AD" is in the top left corner. The logo "UNITED24 MEDIA" is prominently displayed at the top. Below the image, the headline reads "An Environmental and Climate Issue: Russia's War Against Ukraine". At the bottom, there is a white button with the text "Read more".

Te Recomendamos

Te puede interesar:

**Mala racha para Gustavo Petro en encuesta internacional: volvió a caer en el ranking de presidentes de Suramérica**



● **Reducción del presupuesto en la educación superior:** Polo Polo comenzó destacando la disminución del presupuesto en un 40% para la educación superior. “Dejó usted a más de 200.000 jóvenes universitarios sin cómo estudiar por su culpa”, afirmó, aludiendo a la falta de acceso a la educación, un tema fundamental para el desarrollo personal y social de los jóvenes.

● **Eliminación del programa ‘Mi Casa Ya’:** El congresista criticó la eliminación del programa ‘Mi Casa Ya’, diseñado para ofrecer subsidios a las familias de bajos recursos para acceder a viviendas. “Hoy esos más de 200.000 jóvenes no tienen cómo estudiar por su culpa. Y también dejó los sueños de millones de colombianos que soñaban con tener una casa propia”, aseveró el congresista de oposición, señalando la falta de inclusión social en las políticas de vivienda.

● **Crisis en el sistema de salud:** Otro punto abordado fue la ineficiencia del sistema de salud. “Tiene a millones de ancianos y de

## 15 recomendaciones

1 Fabio Ochoa habló a su llegada a Colombia e hizo importante confesión: “No he pensado en eso”



2 Lotería de Cundinamarca: resultados de este lunes 23 de diciembre



3 Por qué Luis Colmenares quiere llevar al exministro Alejandro Gaviria como invitado de honor al festival Cuna de Acordeones: “El corazón de un cachaco”



4 Denuncias de inseguridad en buses del Sitp: conductor aseguró que los supervisores los desincentivan a reportar problemas técnicos



5 Pico y Placa en Medellín: restricciones vehiculares para evitar multas este lunes 23 de diciembre



caras. Como a mí mismo de ancianos y de enfermos en este país, que hoy cuando van a su EPS para reclamar los medicamentos, no se los dan”, dijo Polo Polo, acusando a la gestión de Petro de incompetencia y desinterés por las necesidades básicas de la población.

• **Desempeño de **Ecopetrol**, aumento del precio de la gasolina y el gas:** Polo Polo también criticó la gestión de la empresa estatal **Ecopetrol**, afirmando que las acciones de esta empresa se han desplomado un 60% durante el mandato de Petro. Además, mencionó el aumento del precio de la gasolina; “Lo encontré en 9.000 y pico, y ya lo tiene en 15.000 y en algunos lugares del país hasta en 16 .000”, y sobre el gas, firmó: “Destruyó la industria gasífera de Colombia, hizo que Colombia dejara de producir su propio gas para que importara el gas de la dictadura venezolana”.





Polo Polo le recordó a Petro sobre el escándalo en Panamá, donde el presidente fue señalado de caminar de la mano de una mujer trans - crédito @MiguelPoloP/X

Finalmente, Polo Polo arremetió contra el jefe de Estado enviándole una pulla sobre otro escándalo del que protagonista a mitad de año. Se trata de un video falso que se hizo viral el 1 de julio, en el que supuestamente el presidente aparece caminando de la mano de una mujer trans en Panamá: “**¿Sabe usted quién si está escachalandrado?, así lo dejaron a usted en Panamá**”, concluyó el congresista en su clip.

Pero Polo Polo no es el único en señalar los incumplimientos del Gobierno Petro. Otros líderes políticos y representantes de las regiones han expuesto en diversas ocasiones el malestar que genera la falta de resultados tangibles en temas como salud, economía y seguridad.

El también representante a la Cámara Jorge Méndez, por ejemplo, resaltó que el

Congreso ha sido testigo de múltiples denuncias sobre el incumplimiento reiterado de compromisos adquiridos por el Gobierno con el departamento y archipiélago de San Andrés. En una intervención, aseguró que **Petro mostró una actitud burlona y superficial durante su visita a esta región, donde la falta de seriedad es preocupante.**



"Realmente causa preocupación conocer la actitud del presidente de la República", dijo Méndez - crédito @MiguelPoloP/X

Miguel Polo Polo subió el video de su intervención y celebró la participación del representante del archipiélago en la plenaria: **"Excelente! Vean esta maravillosa intervención de mi colega, Jorge Méndez Hernández"**.

Compartir nota:



 **Seguir leyendo**

**Este fue el millonario regalo con el que Rafael Santos sorprendió a su hijo en esta Navidad: le llovieron críticas**



**Pese a aumento de salario mínimo, Colombia quedó en el sexto lugar de los países con el sueldo básico más bajo en Latinoamérica**



**Hallaron muerto al ciudadano ecuatoriano que llevaba tres días desaparecido en Medellín: estas son las pistas de las autoridades**



### + Temas Relacionados

Miguel Polo Polo

Gustavo Petro

'Mi Casa Ya'

Sistema de salud

Ecopetrol

Precio de la gasolina

Gas

Colombia-Noticias



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp



PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

## Más Noticias

---

**Ryan Castro y Blesd sorprendieron a vecinos del Barrio Antioquia en Medellín, con un concierto gratuito para Navidad**



Los artistas del género urbano no  
dejaron pasar la oportunidad de

quejaron pasar la oportunidad para lanzarle una indirecta a otros artistas del género urbano

---

## Salario mínimo 2025: la preocupación que quedó en los trabajadores sobre las empresas ante el aumento que hizo Petro



El mandatario estableció una subida del 9,54% en la remuneración que ganarán más de dos millones de trabajadores en Colombia el próximo año

---

## Famosa repostería está en problemas legales por recaudar cerca de \$800 millones: hasta la Fiscalía la tiene en la mira



La compañía se comprometía a pagar al aportante una rentabilidad fija mensual que oscila entre el 8% y el 12%

---

## EN VIVO | Esta ha sido la actividad sísmica en Colombia durante la tarde del 25 de diciembre de 2024



En lo corrido de la tarde del festivo navideño, los movimientos de tierra han estado en total calma a pesar de que en la madrugada se registró un leve sismo

---

## Colombia es el tercer país de América Latina con más episodios de video pódcast en Spotify en 2024: estos fueron los más populares



Con un crecimiento exponencial en la producción y consumo de contenido, el país alcanzó un auge que refleja la transformación digital y la capacidad de sus creadores para conectar con audiencias nacionales e internacionales

---

MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

**VIOLENCIA** →

**ENTRETENIMIENTO** →

**DEPORTES** →